

Zeitschrift:	Armee-Logistik : unabhängige Fachzeitschrift für Logistiker = Organo indipendente per logistica = Organ independenta per logistichers = Organ indépendent pour les logisticiens
Herausgeber:	Schweizerischer Fourierverband
Band:	76 (2003)
Heft:	12
Rubrik:	Letzte Meldungen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Letzte Meldungen



Die Schweizer Floristen nehmen u.a. als Motto «Kindheitserinnerungen» auf.

Foto: Fleurop

Christmas Feelings

Kerzenlicht und Immergrün:
Zunehmend drängt es die Schweizer, sich trotz Dezember-Hektik auch Zeit für den Advent zu nehmen.

pd. «Kindheitserinnerungen», «Dörfliweihnacht», «Christmas Feelings» oder auch «Waldweihnacht»: Die Mottos der von Schweizer Floristen organisierten Adventsausstellungen sind vielversprechend. Und nicht nur die Mottos. Denn wer sich erkundigt, erfährt, dass nicht wenige Blumengeschäfte wahre Märchenwelten inszenieren.

Dort sind sie dann zu finden: Die grossen und kleinen Stimmungsmacher, Adventskränze beispielsweise, oder auch Lichterkränze. Letzterer darf nicht fehlen, weil er mit seinen

24, 12, 8 oder auch 6 Kerzen der eigentliche Ur-Kranz ist. Als der erste adventliche Kranz vor rund 160 Jahren in Hamburg erstrahlte, war er nämlich so konzipiert, dass an jedem Tag im Advent eine Kerze angezündet werden konnte.

Aber auch der Türkranz ist wieder en vogue. Die meisten Konsumenten kaufen ihn zwar, weil er stimmungsvoll ist. Aber die ihm zugrunde liegende Symbolik ist es wert, sie zu kennen. Türkänze waren im antiken Rom nämlich das Zeichen einer Kindesgeburt; und die Skandinavier übernahmen diesen Brauch dann um die Weihnachtszeit, um die Geburt Jesu anzukündigen.

Traditionen und Kindheitserinnerungen spielen in dieser Zeit eine

große Rolle. Und so kann nicht verwundern, wenn die adventstypischen Farben Grün, Rot und Gold nach wie vor die beliebtesten sind. Natürlich sind in den Blumengeschäften aber eine breitgefächerte Palette an Farben (und auch Stilen) zu finden, weil es schliesslich darum geht, möglichst jedem Geschmack gerecht zu werden.

Dies und vieles mehr erfährt man im Übrigen im Lifestyle-Magazin «Emotions». Die von der Fleurop herausgegebene Zeitschrift ist in den Blumenfachgeschäften erhältlich.

Verlag und Redaktion von
ARMEE-LOGISTIK wünschen
allen Leserinnen und Lesern
eine schöne, besinnliche
und freudenreiche Adventszeit!

Neuer Kommandant

-r. Am 17. Oktober beförderte Oberst Urs Bessler im «Centre Culturel le Baladin» in Savièse noch 60 Korporale, welche die Fourierschule 2/2003 mit Erfolg bestanden haben. Eine historische Feier. Denn die Fourierschulen wurden nach 128 Jahren aufgehoben. Und inmitten seiner Umsetzung für die neue Struktur der Armee XXI kam auf dem «Laterinenweg» die völlig überraschende Nachricht, dass er das Kommando am 18. November Oberst Pascal Maillat übergeben werde. Verschiedene Insider wissen zu berichten, dass dieser Entscheid kein militärischer sondern vielmehr ein politischer war, der aber eine grosse Lücke hinterlässt. Schliesslich war Oberst Bessler ein Hellgrüner, wie er im Büchlein steht. Seit Juli 1997 führte er als Kommandant der Fourierschulen und Fachkurse für Fourgehilfen zukunftsweisend und fachkompetent diese Kadernschulen. Zudem ist Urs Bessler seit 1974 Instruktor der Versorgungs-Truppe, eingesetzt in allen Schulen und Kursen der Abteilung Versorgung in den verschiedensten Funktionen. Zuletzt von Ende 1994 bis Herbst 1997 wirkte der sympathische Ostschweizer überdies als Kommandant der Unteroffiziersschule für Küchenchefs und Fachkurse für Truppenköche. Oberst Bessler! Wir danken Ihnen für alles, was Sie zum Wohle und Nutzen der Hellgrünen geleistet haben!

Mit Oberst Pascal Maillat wurde ein würdiger Nachfolger gefunden. Bevor er 2001 das Kommando der Elektromechanikerschule 83/283 übernahm, war er Kommandant der Versorgungsrekruten- und Unteroffizierschulen 73/273.

Adress- und Gradänderungen

an
Zentrale Mutationsstelle SFV
Postfach
5036 Oberentfelden
062 723 80 53
mut@fourier.ch

Adressänderungen, die durch die Poststellen vorgenommen werden müssen, kosten ab diesem Jahr neu Fr. 1.50. Hier können Sie beim Sparen mithelfen!

Ich mache mir die gute Information zur Gewohnheit und wünsche ARMEE-LOGISTIK jeden Monat in meinem Briefkasten. Zuerst zwei Monate gratis. Dann im preiswerten Abonnement:

**Für ein Jahr nur
Fr. 32.-**

Name
Vorname
Adresse
PLZ/Ort

Bitte ausfüllen und in frankiertem Kuvert senden an:
ARMEE-LOGISTIK, Abonnementsdienst, Postfach 2840, 6002 Luzern – Fax: 041 240 38 69